

19.08.2007 - 19:05 Uhr

**swissinfo: Les droits de l'homme - La Suisse demande des progrès de la Chine***Berne (ots) -*

Ambassadeur de Suisse en Chine depuis 2004, le Tessinois Dante Martinelli évoque auprès de swissinfo les futurs Jeux olympiques de 2008, qui se tiendront à Pékin. Selon lui, ils représentent une chance extraordinaire pour la Chine de se présenter au monde et donc d'évoluer sur des questions sensibles telles que l'environnement et les droits de l'homme. Dante Martinelli a récemment ouvert les portes de sa résidence à plusieurs Suisses de Pékin venus rencontrer une délégation de Swiss Olympic. A cette occasion, Dante Martinelli a livré sa vision des futurs JO à swissinfo.

swissinfo: Impossible d'évoquer les Jeux de Pékin sans parler des appels au boycott de nombreuses organisations de défense des droits de l'homme, en référence notamment à la question tibétaine et à l'implication de la Chine au Soudan. Quelle est votre position sur le sujet?

Ambassadeur Martinelli: Les Jeux sont, comme je le disais tout à l'heure, l'occasion donnée à la Chine de se présenter au monde avec ses formidables réalisations. Les côtés moins reluisants de la Chine seront à cette occasion également observables. Nous attendons bien sûr des améliorations de la part de la Chine dans ce domaine et cela ne date pas d'hier. La Suisse a ainsi été le premier pays à lancer un dialogue bilatéral sur les droits de l'homme avec la Chine, en 1991 déjà. Nous espérons que la Chine saura saisir cette occasion de faire des progrès dans ce domaine aussi. Maintenant, est-ce qu'un boycott serait le meilleur moyen de faire avancer la cause des droits de l'homme? Je suis convaincu que le dialogue et l'ouverture peuvent donner naissance à de beaux progrès conformes à l'esprit olympique.

L' interview entier:

[www.swissinfo.org](http://www.swissinfo.org)

swissinfo/Radio Suisse Internationale (SRI) est une unité d'entreprise de SRG SSR idée suisse (Société suisse de radiodiffusion et télévision). Elle a pour mission d'informer les Suissesses et les Suisses vivant à l'étranger sur les événements qui se déroulent dans leur pays, ainsi que d'augmenter le degré de notoriété de la Suisse à l'étranger. swissinfo/SRI exploite à ces fins la plateforme multimédia de nouvelles et d'informations [www.swissinfo.org](http://www.swissinfo.org), disponible en neuf langues sur internet. swissinfo/SRI réalise également différents produits multimédias.

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001296/100542328> abgerufen werden.